

Erfahrungsbericht von Zoe, meet!-Stipendiatin 2018

Diese Reise war einfach unglaublich! Wenn ich gefragt werde, was genau ich denn eigentlich bei dieser meet!-Tour gemacht habe, weiß ich nie, wie ich anfangen soll, es in Worte zu fassen.

Wir durften innerhalb von drei Wochen so viel erleben und mit so vielen motivierenden und inspirierenden Menschen sprechen.

Die Länder und Städte, die ich bereisen durfte, sind alle auf ihre eigene Weise wunderschön und faszinierend.

Diese Erfahrungen muss man selbst erleben, um sie nachzuvollziehen. Deshalb empfehle ich sie jedem.

Zu meinen Highlights unserer Tour gehören definitiv

- der Besuch der deutschen Botschaft in Irland,
- die Tour durch das Google Headquarter,
- der Tag mit den irischen Studenten,
- > mein Praktikum bei der DEZA,
- das Schwimmen in der Aare,
- das Kamingespräch mit Kristina Lunz über feministische Außenpolitik und vieles mehr.

